

# 大兵和エリア 平和交流会#1

## 00 概要

日時：3月15日(金) 18:30～21:00  
 場所：大学生協大阪会館 会議室201  
 参加会員：4会員5名  
 大阪大(1)、大教大(1)、神外大(2)、兵庫県大(1)  
 内容：自己紹介  
 2019年度の平和分野で大切にしたいこと  
 平和に関する取り組み&お悩み共有  
 新入生に向けてのアプローチについて



## 01 平和交流会とは??

PN!事後交流会の参加者の声から生まれました!

昨年の11月に開催したPN!事後交流会で、エリアの仲間と平和について語り合える場が欲しいという声から、生まれました。各会員での平和に関する取り組みについて共有したり、一人ひとりの平和について意見が交流できる場として、またエリアの中で平和に関する活動を頑張ろうとする仲間とつながりあえる場として平和交流会を開催しました。

### 平和交流会って何するの?

#### 開催趣旨

- 一組員としてエリアの仲間と意見交流をする場
- エリア内で平和に関する活動頑張ろうとする仲間とつながりあえる場
- 自大学における平和に関する取り組みについて、モチベーションを上げる場

2019年度はあと2回開催する予定です!

### 平和交流会の開催予定

開催日程	主な内容
#1 3月15日	新入生に向けて「平和」の広げ方
#2 6月下旬頃	PeaceNow!事前交流会を兼ねる
#3 10月下旬頃	PeaceNow!事後交流会を兼ねる
11月23日	ブロック版PN!事後交流会(予定)

## 02 各会員での平和に関する取り組みの成果や悩みを共有

みんなで意見を出しあいました!

各会員でどんな平和に関する取り組みをしたか、しようとしているかを共有しました。「学生委員会内で内部学習会を開きたい」、「総代会の分科会で平和を扱いたい」、「SNSで平和について発信したい」など各会員で計画されている平和に関する取り組みについて、参加者全員で意見を出しあいました。

### 神戸市外国語大学生協

#### 「PeaceNow!Gaidai」



- 組員に対してPeaceNow!の参加報告
- 組員同士の平和に関する意見交流の場

組員に対して平和を考えていくことを促した取り組み

神戸市外国語大学生協で実施された「PeaceNow!Gaidai」企画の当日の様子を共有してもらいました!

## 03 平和について考える輪を新入生にも広げていきたい!

どうすれば平和に関心を持ってもらえる?

これから入ってくる新入生に対して、どうすれば平和に興味関心を持ってもらえるかということに参加者全員で考えました!参加者自身が平和に興味持ったきっかけを振り返った上で、新入生にどんなアプローチができるかを考えました。「自大学で平和について考える場を設ける」、「新入生にPN!に参加した経験を語る」などの意見が出ました。



いろんな角度から意見が出ました。今後の活動について見つけなおすいい機会になったようです。

平和交流会#2は6月20日(木)開催予定です!

次回の平和交流会では新入生も巻き込んで開催したいです。平和について興味関心のある人は奮ってご参加ください!!

